


**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**Nama** : Muhammad R Nazif Putra  
**NIM** : 11243101830  
**Judul** : Apresiasi Remaja Tanjung Pati Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota Sumatera Barat terhadap Program Musik Tradisional Saluang Di Stasiun Radio Harau 100,6 Fm.

Radio Harau 100,6 Fm mempunyai program yang menyiarkan musik tradisional *saluang*. Program ini merupakan program mingguan yang disiarkan dua kali dalam sebulan, setiap hari Rabu dengan durasi selama 240 menit, selain musik *saluang* klasik program ini juga menyiarkan musik *saluang* remix. Penilaian ini bertujuan untuk mengetahui apresiasi remaja Tanjung Pati Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota Sumatera Barat terhadap program acara musik tradisional *saluang* pada stasiun Radio Harau 100,6 fm. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif persentase yaitu penelitian yang bertujuan untuk menjelaskan fenomena yang ada dengan menggunakan angka-angka. Metode pengumpulan data pada penelitian ini dengan cara observasi, dokumentasi dan angket. Subjek penelitian ini adalah remaja akhir usia 17-21 tahun yang tinggal di Tanjung Kecamatan Harau yang berjumlah 143 orang, selanjutnya sampel penelitian akan dihitung dengan menggunakan rumus slovin sehingga diperoleh hasil sampel penelitian ini sebanyak 105 orang. Setelah data terkumpul selanjutnya akan dilakukan uji validitas, data dikatakan valid jika nilai dari total skor indikator lebih besar dari 0,05 dan uji reliabilitas dengan menggunakan teknik Alpha Cronbach, data dikatakan terpercaya jika nilai Alpha atau keandalan sebesar 0,6 atau lebih. Persentase hasil penelitian tentang apresiasi remaja Tanjung Pati Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota Sumatera Barat terhadap program acara musik tradisional *saluang* pada stasiun Radio Harau 100,6 fm adalah 67,87 % termasuk kedalam kriteria cukup baik.

**Kata Kunci** : *Apresiasi, Remaja, Program Musik Tradisional Saluang.*